

♡ ことばの力 ♡ からだの力 ♡ こころの力

園長室だより

城南学園幼稚園 園長 太田友子 平成30年12月3日



「小学校につながる確かな学びの基礎を培う」幼稚園

作品展へようこそ！



早くも師走、慌しく感じられるようになりました。

さて、先月の「作品展」には、ようこそお越しくございました。3歳

児、4歳児、そして5歳児の作品を鑑賞すると、子どもの発達過程がよく見えてきますね。

子どもの絵画や製作の魅力はなんとと言っても、子ども自身のイメージを表現することにあります。見て描くのではなく、自分が見たり触ったり動いたりしたことを、自分なりにイメージとして蓄積するのです。それらを、画用紙や素材に応じて、思い思いに表現することを楽しみます。



脳の発達には4歳で完成するとも言われます。あとは、どのような活動を通して経験を増やし自分の知識として蓄えていくかなのです。

作品展の帰り際に、園門で偶然ご挨拶した保護者(お父さん)からこんな感想をいただきました。



「3歳児のときに、年長さんの作品を見て、こんなことができるようになるのか正直、心配していましたが、今日できているのを見て安心しました。

ありがとうございます。それも、うちの子だけでなく、どの子もできるようになっていることに感動しました。幼稚園のおかげです。」

さすが、お父さん。我が子だけでなく、他のお子さんの成長にも気付かれて喜ばれているのです。

本園では、3歳、4歳、5歳へと、子どもの発達の道筋に沿って、表現力や想像力が育つ、そのような保育を目指しているところです。

「個人懇談会」始まります！



子育ての作戦会議の場です。お子さんの成長を情報共有して、子育ての改善・向上を目指していきましょう。宜しくお願いします。

保護者会 三好健夫 会長様へ！

さて、このたび、保護者会会長三好健夫様へ 大阪私立幼稚園連盟から感謝状が贈呈されました。

11月20日のクラス委員総会の場で、皆さまが見守る中、感謝状が贈呈されました。

皆様からの笑顔と大きな拍手を添えて、会長にお届けしました。



保護者会に支えられての幼稚園。これからも三好会長様を中心に、役員やクラス委員の皆さまにはお世話になりますが、どうぞ宜しくお願いします。



冬のお泊り保育へ行ってきます！



8月、台風のために延期になった年長児のお泊り保育を、6日(木)、7日(金)に実施します。冬のお泊り保育は初めてということで、身支度も大変です。

そんな中、子どもたちの声からは、身支度の準備やリュックへの入れ方、服のたたみ方など、お家で練習している様子が伺えます。

子どもが自信をもってできるために、お家で時間をとり、手間をかけていただいているのです。素晴らしいことです。この時間を惜しまずに作るからこそ、子どもが自信をもって外で行動できるのです。これはまさしく「教育的ママ」ですね。

「教育ママ」は、言うまでも無く、結果重視の押しつけ型の養育態度です。でも「教育的ママ」は、プロセスを重視する寄り添い型の養育態度です。

子育ての特効薬はありません。健やかに育てている背景には、保護者の養育態度が大きく影響するといわれる所以です。

園からの手紙にも「お子さんと一緒に確かめて」という文言が入っているのは、遠足等でも大人だけで素早く準備している傾向があるからです。

毎日の「教育的ママ」の積み重ねが大事ですね。